

# *Condenan declaración de Estados Unidos por avalar fraude en Honduras*

---



Tegucigalpa, 19 dic (RHC) La Alianza de Oposición contra la Dictadura condenó la declaración de Estados Unidos sobre las elecciones generales en Honduras, en la cual reconoce sus resultados y valida el crimen del fraude electoral.

En un comunicado, ese partido recuerda que la Organización de Estados Americanos confirmó que en las elecciones de Honduras se hace imposible dar certeza sobre el resultado final, ante la corrupción que rodea al sistema político de ese país, la eliminación intencional de registros digitales y valijas de votos abiertas o sin actas.

Subraya la Alianza que esas declaraciones evidencian el crimen electoral en perjuicio de la democracia y la soberanía popular, y reclaman debe ser investigado por la Unidad Especial contra la Impunidad de la Corrupción.

Igualmente, responsabiliza a los militares y policías de los asesinatos y el brutal uso de la violencia contra el pueblo hondureño que defiende su voto por la Alianza y la victoria de Salvador Nasralla, candidato presidencial de esa fuerza política.

Asimismo, exige la investigación e inmediato castigo de los asesinos de al menos 24 personas durante las manifestaciones y protestas populares, originadas tras las denuncias del fraude electoral realizado por el Tribunal en complicidad con Hernández.

Mientras el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exigió la repetición de las elecciones en Honduras luego que Estados Unidos reconoció los resultados de esos comicios.

En nombre de Venezuela, de los países del Alba, exigimos la repetición de los comicios para que sean los hondureños los que decidan el futuro del país.

En otra parte de sus comentarios Maduro denunció que ya Washington decidió quien será el candidato a las elecciones presidenciales por parte de la oposición venezolana.

Asimismo fustigó la represión desatada por el gobierno de Mauricio Macri contra los que protestan en ese país por las medidas adoptadas.

El presidente pronunció sobre estos temas durante un encuentro en el Palacio de Miraflores, sede gubernamental, con los 23 gobernadores y 335 alcaldes del país.

El número de fallecidos como consecuencia de la represión militar que se vive en Honduras aumentó a tres en menos de veinticuatro horas, con la muerte de un joven que recibió un disparo en la cabeza mientras participaba en una manifestación en el norte del país.

La víctima, identificada como Cristian Fúnez, de 26 años de edad, se suma a los casi veinte muertos que ya ha dejado la ola de violencia desde el 17 de diciembre último, cuando el Tribunal Supremo Electoral oficializó a Juan Orlando Hernández como presidente electo, pese a las protestas contra el fraude.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150723-condenan-declaracion-de-estados-unidos-por-avalar-fraude-en-honduras>



**Radio Habana Cuba**